

DEBAT TERBUKA CALON KETUA DAN WAKIL HMPS PHARDENTION PERIODE 2025

Sabtu, 30 November 2024, 18:55 WIB, Oleh: Farmasi UNIPMA

Madiun, 30 November 2024 — Debat Terbuka Calon Ketua dan Wakil Ketua Himpunan Mahasiswa Program Studi Farmasi, Universitas PGRI Madiun Jawa Timur (UNIPMA). Acara yang diadakan di Ruang Pertemuan Laboratorium Terpadu pada Sabtu, 30 November 2024, tersebut bertujuan untuk memberikan kesempatan bagi seluruh mahasiswa untuk mengenal lebih dekat visi, misi, serta program kerja yang diusung oleh masing-masing pasangan calon yang bersaing dalam pemilihan ketua dan wakil ketua HMPS Phardention 2025.

Debat ini dihadiri oleh seluruh mahasiswa semester 1 sampai dengan 7, serta beberapa dosen dan perwakilan organisasi mahasiswa lainnya. Setiap pasangan calon diberikan kesempatan untuk memaparkan rencana kerja mereka serta menjawab pertanyaan-pertanyaan yang diajukan oleh panel juri dan peserta debat.

Dalam suasana yang penuh antusiasme, para calon menunjukkan kemampuan mereka dalam menyampaikan ide-ide kreatif dan solusi atas berbagai permasalahan yang ada di lingkungan kampus, khususnya yang berkaitan dengan kemajuan organisasi dan kesejahteraan mahasiswa. Berbagai isu penting dibahas dalam debat ini, mulai dari peningkatan kualitas pendidikan, pengembangan kegiatan ekstrakurikuler, hingga masalah sosial dan kepedulian terhadap lingkungan.

Para calon juga diajak untuk menjelaskan cara mereka akan mengelola HMPS Phardention agar lebih adaptif terhadap perubahan zaman dan dapat memberikan manfaat lebih besar bagi mahasiswa serta program studi. Acara debat ini disambut baik oleh mahasiswa sebagai ajang untuk menilai kualitas calon pemimpin yang akan menentukan arah dan kebijakan HMPS Phardention ke depan.

Setelah acara debat, pemilihan ketua dan wakil ketua HMPS Phardention akan segera dilaksanakan pada tanggal 05 Desember 2024, dan diharapkan dapat menghasilkan pemimpin yang tidak hanya mampu berinovasi, tetapi juga memiliki semangat untuk mewujudkan aspirasi seluruh mahasiswa. Dengan adanya debat ini, diharapkan mahasiswa semakin kritis dan aktif dalam memilih calon pemimpin yang mampu membawa perubahan positif untuk HMPS, serta memajukan program studi Farmasi Unipma.

Berita UNIPMA

1. [UNIPMA PEDULI BENCANA BANJIR MADIUN, SALURKAN BANTUAN UNTUK WARGA TERDAMPAK](#)
2. [UPPLM UNIPMA GELAR PERSAMAAN PERSEPSI DAN MOU PLP-I BERSAMA SEKOLAH MITRA](#)
3. [545 MAHASISWA FKIP UNIPMA IKUTI PEMBEKALAN PLP-I DAN MICROTEACHING](#)
4. [PRODI PENDIDIKAN EKONOMI FKIP UNIPMA RAIH AKREDITASI UNGGUL, SIAP GO INTERNASIONAL!](#)
5. [UNIPMA HADIRKAN MOBIL KAS KELILING BNI UNTUK PEMBAYARAN UKT SEMESTER GENAP 2024/2025](#)